

BEM FIB Fasilitas Mahasiswa Berkarir di Pendidikan Digital

Achmad Sarjono - SURABAYA.INDONESIASATU.ID

Oct 21, 2022 - 23:59



Foto pada saat sharing session (panitia)

SURABAYA – Badan Eksekutif Mahasiswa Fakultas Ilmu Budaya (FIB) Universitas Airlangga (UNAIR) mengadakan kolaborasi bersama Brain Academy by Ruangguru. Kegiatan itu merupakan salah satu bagian dari program kerja kementerian Ekonomi Kreatif dan Pengembangan Profesi (EPP), yaitu Bisnis Visit (Besit), yang diselenggarakan pada Sabtu (15/10/2022). Kegiatannya

berupa sharing session, office tour, dan kolaborasi live Instagram.

Tingkatkan Karir Mahasiswa

Turut hadir 25 mahasiswa Fakultas Ilmu Budaya (FIB) secara langsung di kantor Brain Academy by Ruangguru cabang Surabaya. Dalam kegiatan itu mengundang Nanda dan Deasy sebagai pemateri yang menjelaskan terkait tema "Career Preparation For Fresh Graduate".

Tujuan dari kegiatan tersebut adalah untuk meningkatkan ilmu, pengetahuan, serta pengalaman bagi mahasiswa-mahasiswa FIB. Sehingga melalui kegiatan itu, diharapkan peserta bisnis visit dapat mendapatkan gambaran tentang pengembangan profesi dan juga perencanaan karir dari segi perkembangan pendidikan digital.

"Jadi, setelah teman-teman mahasiswa mendapatkan banyak informasi baru tentang dunia kerja, maka mereka dapat mempersiapkan diri dalam mengembangkan karir kedepannya," sambut Lady Khairunnisa selaku ketua pelaksana.

Sharing Session

Branch Manager Brain Academy by Ruangguru Kak Deasy menjelaskan tentang perusahaan ruang guru secara umum. Untuk mendukung keberlangsungan perusahaan dalam melayani mahasiswa, terdapat beberapa divisi di dalamnya.

"Pada Brand Academy by Ruangguru ini, terdapat beberapa divisi diantaranya adalah divisi Administrasi dan divisi Kesiswaan," jelasnya, Jum'at (22/10/2022).

Kak Nanda selaku Customer Care juga menjelaskan tentang bagaimana pengalaman kerjanya. Mulai meniti karir mulai dari lulus kuliah hingga menjadi bagian dari Brain Academy by Ruangguru.

Selain membahas sesuatu yang spesifik tentang ruang guru, kegiatan Sharing Session juga membahas tentang tips dan trik mencari pekerjaan mulai dari proses administrasi hingga proses wawancara. Setelah kegiatan sharing session, terdapat pula sesi tanya jawab bagi BEM FIB yang memiliki pertanyaan tentang proses perencanaan karir dan juga pengembangan profesi.

Image not found or type unknown



Foto bersama BEM FIB dan Brain Academy by Ruangguru (panitia)Office Tour

Acara dilanjutkan dengan kegiatan office tour di kantor ruang guru cabang Kusuma Bangsa Surabaya bagi mahasiswa BEM FIB UNAIR yang berkunjung. Lantai 1 digunakan sebagai tempat administrasi, kemudian juga ada beberapa ruang kelas. Sedangkan di lantai 2 terdapat beberapa ruang kelas yang digunakan oleh siswa-siswa yang belajar kelas. Selain itu, juga terdapat pantry dan juga mushola.

Ulas Dinamika Karir dan Kuliah Lewat Kolaborasi Live Instagram

Setelah kegiatan office tour dilaksanakan, terdapat kegiatan live Instagram : @brainacademy_sby dan @bemfibunair dengan tema "Mengulas Dinamika Kehidupan Karier dan Organisasi dalam Perkuliahan". Acara ini dipandu oleh Deasy Alfian Adyanti selaku Branch Manager BA Surabaya Kusuma Bangsa. Dengan pemateri yaitu Irkham Ulumuddin selaku Presiden BEM FIB dan Relawan Medayu, serta Lady Khairunnisa Adiyani sebagai Wakil Menteri Kementerian EPP, Intern Harian Disway dan Peserta MSIB Batch 3.

Penulis: Monika Astria Br Gultom

Editor: Feri Fenoria